

Calificadoras mexicana y ecuatoriana acuerdan colaboración

La calificadora mexicana HR Ratings de México y Global Ratings, evaluadora de riesgos líder de Ecuador, firmaron un acuerdo de colaboración para trabajar como socios estratégicos de negocios en el país sudamericano.

La agencia de riesgo crediticio de México destacó que en años recientes se ha observado el interés de empresas latinoamericanas en explorar otros mercados, otros productos y, sobre todo, acceder a otras fuentes de financiamiento.

Así, el acuerdo entre las calificadoras impulsará y promoverá, entre otros puntos, el intercambio de información, la referencia de clientes y la realización de conferencias y talleres, con la finalidad de implementar metodologías de vanguardia.

De acuerdo con un comunicado, HR Ratings y Global Ratings están convencidas que la colaboración fomentará la cercanía entre ambos mercados y proporcionará una alternativa adicional a sus clientes.

Con ello, se impulsa la emisión de deuda de las compañías ecuatorianas en el mercado mexicano, así como de las empresas mexicanas en mercado ecuatoriano, subrayó HR Ratings en el texto.